

## Mise en production de la nouvelle plateforme de cotation Optiq®

La Bourse de Tunis annonce aujourd'hui, le 30 août 2021, la mise en production avec succès de sa nouvelle plateforme de cotation Optiq®, développée par EURONEXT.

Il est important de rappeler, que cette nouvelle Plateforme Optiq®, offre de nouvelles fonctionnalités qui pourront répondre aux futurs besoins du marché financier Tunisien, notamment la création de nouveaux marchés et de nouveaux instruments financiers.

A cette occasion, la Bourse de Tunis remercie tous les intervenants du marché, ainsi que les investisseurs pour leur soutien et leur patience, et s'engage à les aider et les accompagner afin que cette migration soit une réussite et une opportunité de développement du marché.

Durant la séance du 30/08/2021, le volume des transactions a atteint 715md, et l'indice Tunindex a légèrement augmenté de 0,05%.